

## Remise de la bourse « Fondasol pour l'inclusion et la diversité »

Vendredi 11 avril a eu lieu la remise de la bourse « Fondasol pour l'inclusion et la diversité ».

Publié le 18 avril 2025



Dans une démarche commune en faveur d'une ingénierie plus inclusive, le Groupe Fondasol, Polytech Grenoble – INP, UGA et la Fondation Grenoble INP unissent leurs forces autour d'une bourse innovante. Ce dispositif inédit vise à soutenir et à valoriser les parcours d'étudiantes engagées dans des filières techniques, souvent sous-représentées.

Cette collaboration s'inscrit dans une volonté partagée de promouvoir la diversité, de renforcer l'égalité des chances et d'ouvrir davantage les portes des métiers de l'ingénierie à toutes et à tous.

Pour Stéphane Huguet, directeur des ressources humaines et Bertrand Delahousse, directeur des opérations (promotion GGC 1996) chez Fondasol « *cette proposition venant de la Fondation Grenoble INP et de Polytech Grenoble, correspond au souhait d'engagement de Fondasol pour une égalité des chances afin d'accéder aux métiers de l'ingénierie. Il faut que tout le monde puisse accéder à ces métiers, peu important le milieu, le genre et donc nous voulons réduire les obstacles en aidant les talents à devenir ingénieur·e.* »

Après l'audition de plusieurs candidates, la bourse a été attribuée à Clémence, étudiante en GGC 3. Clémence est la candidate idéale, par ses résultats scolaires, mais également par son implication dans la vie de l'école par le biais du BDE dont elle est la présidente cette année.

Voici son témoignage : « *Cette bourse va me permettre de réduire le stress financier pour moi ainsi que mes parents et de continuer ma pratique de l'escalade. C'est également une très belle opportunité pour valoriser les femmes car nous sommes en sous-effectif dans le domaine de l'ingénierie. Je remercie donc Fondasol pour cette confiance et je suis très reconnaissante de l'aide apportée par le biais de cette bourse.* »

Fondasol est un soutien historique de notre école avec une entrée en 2012 au sein de notre club partenaire pour la spécialité GGC. Nadine Chatti, responsable relations entreprises de Polytech Grenoble témoigne : « *C'est une relation de confiance qui s'est construite depuis 2012 avec une forte implication sur les événements de l'école : participation au conseil de spécialité GGC, JPP, simulation de recrutement, journée des ancien·nes GGC, contrat de professionnalisation pour les GGC5, embauche régulière de diplômé·es GGC. Nous partageons également les mêmes valeurs sur l'inclusion avec la mise en place de cette bourse au mérite, en bénéficiant du soutien de la fondation Grenoble INP.* »

Mise à jour - 18/04/2025

## CONTRIBUER

---

**Type** : Actualité

**Code** : 1744968366372

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)